

La France meurtrie

En ce début de nouvelle année 2015, le 8 janvier, la France est en deuil.

Hier, la rédaction du journal satirique « *Charlie Hebdo* » a été victime d'un attentat terroriste de la plus haute violence, un acte barbare, atroce, plongeant la France entière dans une colère et un chagrin immense. Ils ont tué 12 personnes, 12 de trop, 12 compatriotes, dont Charb et Franck son garde de corps, Cabu, Wolinski ainsi que Tignous, des emblèmes de la liberté d'expression, fondement et pilier de la France, ainsi que 6 journalistes, Bernard Maris célèbre économiste, mais aussi un policier. Un acte lâche, monstrueux, inhumain. En tirant sans aucune peine, proclamant « *Allahou Akbar, vous avez payer pour avoir insulté le prophète* », ils ont meurtri la France. Les Français se sont alors rassemblés le soir, montrant un pays uni et qui ne cèdera pas face à cela.

A travers cet édito, je voudrais que les personnes qui se rejouissaient de cette horreur, de cette "boucherie", retrouvent un cerveau et un cœur. Quand à ceux qui commettent des amalgames, vous n'êtes que des ignorants, vous ne salirez pas l'image des musulmans. Instruisez vous car se cacher derrière le mensonge ne conduira qu'à votre perte.

En ce jour, chrétiens, juifs, musulmans, toutes religions confondues,

nous sommes tous Charlie.

A.B